
PTA活動も感染防止に注意しながら少しずつ 

 中止となった PTA総会を文書総会とするための準備が、PTA役員の方々により５月 15日

(金)に行われました。各学年の連絡日に課題と一緒に各ご家庭に配布しましたので(３年生

は 26日(火)配布)ご覧いただき、承認等の手続へのご協力をお願いいたします。 

 さて、PTAとは、会の趣旨に賛同する保護者と教職員によって構成され、自主的な組織に

よって運営される任意団体です。そして、その目的は子どもの健やかな成長を図ることに

あります。保護者の皆さまと教職員が協力して、学校および家庭における教育に関し、理

解を深め、その教育の振興につとめ、さらには生徒の校外における生活指導、地域におけ

る教育環境の改善、会員相互の学習等の活動を行う団体です。これらの活動を通して、全

ての保護者が全ての生徒を対象にサポートしていくのが PTA の活動です。この PTA 活動の

趣旨にご賛同いただき、今後も PTA 活動にご理解・ご協力くださ

いますようお願いいたします。 

 ５月 13日(水)に PTA役員の方や保健委員会の方々が校舎前の花

壇の手入れをしてくださいました。雑草が生い茂っていた花壇が

スッキリしました。ありがとうございました。新型コロナウィルス

感染防止に注意しながら少しずつではありますが、本格的な活動

に向けて準備をしてくださっています。 

            学校再開に向けて    

 ５月に入って２回目の課題配布を行いました。新学年の学習内容にかかわることなので

生徒はなかなか苦労しているようです。課題とともにその取組方の説明を加えて配布をし

ていますが、やはり実際の授業のようには学習したり、理解したりすることは難しいと思

います。現段階では６月から授業を再開する予定ですが、課題として取り組んだことも含

めて授業で学んでいきます。 

 なお、来週火曜日を目途に６月１日以降の予定についてお知らせいたします。分散登校

などを用いて少しずつ通常の学校教育に戻す予定です。また学校再開後、なるべく早い時

期に、本年度の各学校行事などの実施の有無やスケジュールをご連絡いたします。首都圏

の緊急事態宣言の解除の見通しが語られるようになってきました。あと一息ですが、気を

緩めることなく、感染防止に努めていきたいと思います。 

ご要望がありましたので・・・・・校長の佐藤昌俊です。 

「だれが新しい校長先生か、わからない。」というご意

見があるようで、写真を掲載しました。また、３年所属

の美術科の高橋先生が似顔絵を描いてくれましたので、

載せてみました。(気を使ってくれたのか、若く見える

ように思います。) 

 

【学校教育目標】 
 ゆたかな心を 育てる学校 
  「学力 文化 コミュニケーション」 
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